

Ad-hoc message

Silicon Sensor International AG, Security no. 720 190

200.000 Aktien aus Kapitalerhöhung erfolgreich bei institutionellen Investoren platziert

13.09.02

Der Vorstand der Silicon Sensor International AG hat mit Zustimmung des Aufsichtsrats beschlossen, das genehmigte Kapital gemäß § 5 Abs. 5 der Satzung teilweise auszunutzen und eine Kapitalerhöhung unter Ausschluss des Bezugsrechts um 200.000 Aktien durchzuführen. Die Aktien wurden von equinet Securities AG bei institutionellen Investoren zu einem Preis von € 4,50 je Stückaktie platziert. Der Mittelzufluss in das Unternehmen beträgt € 900.000,--.

Die zur Platzierung gelangten Aktien wurden zunächst im Wege einer Wertpapierleihe durch einen Großaktionär für die Durchführung der Transaktion bereitgestellt. Die Eintragung der Kapitalerhöhung in das Handelsregister beim Amtsgericht Berlin sowie die Zulassung der neuen Aktien werden unverzüglich veranlasst. Das Grundkapital beträgt nach Durchführung der Kapitalerhöhung € 6.750.000. Damit stärkt die Silicon Sensor International AG ihre Eigenkapitalbasis und schafft sich zusätzlichen Spielraum für die Finanzierung des zukünftigen Wachstums.

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

Ad-hoc-message

Silicon Sensor International AG, German Security no. 720 190

Institutional Investors sign capital increase

Sept. 13, 2002

With the consent of the Supervisory Board, the Board of Directors of Silicon Sensor International AG has resolved to use part of the authorized capital pursuant to § 5 para. 5 of the statutes to increase capital by 200,000 shares while precluding subscription rights.

Individual share certificates were placed with institutional investors at a price of € 4.50 by equinet Securities AG, resulting in an inflow of funds worth € 900,000.

The shares, for the time being, are on loan from a major shareholder. Entry of the capital increase in the commercial register kept at Amtsgericht Berlin will be arranged as soon as possible to enable quotation of the new shares. After the increase, nominal capital stands at € 6,750,000 thus boosting the company's equity base and providing extra scope for financing future growth.

Silicon Sensor International AG
Board of Directors